

---

人がいるかもしれません 「かもしれない」運転で事故防止

---

目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに  
2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

---

## 深夜4時 札幌 新聞配達中の自転車横断中

車2台にはねられ重傷 「前をよく見ていなかった」

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇人がいるかもしれません 「かもしれない」運転で事故防止◇

2019/11/6(水) 11:34

6日午前4時半ごろ、札幌市北区太平で、新聞配達中、自転車に乗って道路を横断していた男性（79）が、左から来た軽乗用車にはねられたうえ、その後、別の軽乗用車にひかれました。男性は肋骨を折るなどの重傷。警察はそれぞれの車を運転していた男性容疑者（42）と男性容疑者（32）を現行犯逮捕しました。警察は2人が前をよく見ていなかったとみて事故の原因を調べています。

---

## 早朝5時 信号待ちのトラックに追突

乗用車が炎上 40代男性が腹部打ち病院に搬送 命に別状なし

◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2019/11/6(水) 12:10

6日午前5時前、福岡県で信号待ちをしていたトラックに乗用車が追突して炎上する事故があり、乗用車を運転していた40代の男性は病院に搬送されましたが、命に別状はないということです。

---

## 札幌 中学校教諭、酒気帯び運転で免許取り消し

免許取り消し後も、5年以上通勤などで車を運転

学校などに報告せず…「処分怖かった」

2019/11/6(水) 10:16

札幌市教育委員会は5日、中学校に勤務する50歳代の男性教諭が、5年以上にわたって車を無免許運転していたと発表した。教諭は2014年7月に酒気帯び運転で免許取り消し処分になったが、学校などには報告せず、その後も通勤などで車を運転していた。今年7月に接触事故で無免許が発覚した。無免許を報告しなかったことについて、「処分が怖かった」と説明しているという。